

INSTITUTION DETAILS

تفاصيل الشركة

رقم الحساب: Account No. اسم الشركة القانوني: Entity Legal Name:

SECTION B - PRODUCTS

القسم ب - المنتجات

BOOSTER 12

منتج "Booster 12" ("المنتج") هو منتج مدته ثلاث سنوات من الاستثمار، مقوم بالدرهم الإماراتي والذي يتيح للعملاء كسب ربح متوقع وفقا لمعدل الربح أدناه الذي يتم توزيعه في نهاية كل ربع سنة. متوسط الربح المتوقع هو 4% سنويا إذا تم الاستثمار به حتى تاريخ الاستحقاق.

المدة	العائد المتوقع	دورية توزيع العائد	العملة	فترة الإغلاق	أدنى حد لمبلغ الاستثمار	أقصى حد لمبلغ الاستثمار لكل عميل واحد
3 سنوات	وفقا لمعدل توزيع الربح الربع سنوي	ربع سنوي عند نهاية كل ربع	درهم إماراتي	30 يوم	10,000 درهم إماراتي	10 مليون درهم إماراتي

برنامج المكافآت	الاسترداد الجزئي	الاسترداد المبكر
مؤهل	مسموح بشرط أن يكون الرصيد المتبقي أكثر من أدنى حد لمبلغ الاستثمار	مسموح، لن يتم دفع أي عوائد عن الأرباح غير المكتملة

فترة الإستثمار	المعدل السنوي المتوقع	فترة الإستثمار	المعدل السنوي المتوقع	فترة الإستثمار	المعدل السنوي المتوقع	فترة الإستثمار	المعدل السنوي المتوقع
الربع الأول	0.50%	الربع الثاني	0.75%	الربع الثالث	1.25%	الربع الرابع	1.50%
الربع الخامس	2.00%	الربع السادس	2.25%	الربع السابع	2.75%	الربع الثامن	3.00%
الربع التاسع	4.00%	الربع العاشر	7.00%	الربع الحادي عشر	9.00%	الربع الثاني عشر	14.00%

المبلغ المودع بالأرقام: درهم إماراتي إعادة الاستثمار من حساب قائم**
المبلغ المودع كتابة:

The "Booster 12" product (the "Product") is a three year investment duration product denominated in UAE Dirhams that will allow customers to earn an anticipated profit as per the Quarterly Profit Distribution rate distributed at the end of each Quarter below. The Product provides an anticipated average profit rate of 4% p.a. if held till maturity.

Tenure	Anticipated Profit rate	Profit Payout Frequency	Currency	Lock-in Period	Minimum Investment	Maximum Investment per Applicant
3 Years	As per Quarterly Profit Distribution rate	Quarterly at the end of each quarter	AED	30 days	AED 10,000	AED 10 Million

Rewards Program	Partial Redemption	Early Redemption
Eligible	Allowed, subject to remaining balance is more than the Minimum Investment amount	Allowed, No profit will be paid for uncompleted quarters

Investment Cycle	Anticipated Rate p.a.	Investment Cycle	Anticipated Rate p.a.	Investment Cycle	Anticipated Rate p.a.	Investment Cycle	Anticipated Rate p.a.
Quarter 1	0.50%	Quarter 2	0.75%	Quarter 3	1.25%	Quarter 4	1.50%
Quarter 5	2.00%	Quarter 6	2.25%	Quarter 7	2.75%	Quarter 8	3.00%
Quarter 9	4.00%	Quarter 10	7.00%	Quarter 11	9.00%	Quarter 12	14.00%

Amount in figures: AED Re-investment from existing account**

Amount in words:

BOOSTER 17

منتج "Booster 12" ("المنتج") هو منتج مدته أربع سنوات من الاستثمار، مقوم بالدرهم الإماراتي والذي يتيح للعملاء كسب ربح متوقع وفقاً لمعدل الربح أدناه الذي يتم توزيعه كل ربع سنة. متوسط الربح المتوقع هو 4.25% سنويا إذا تم الاستثمار به حتى تاريخ الاستحقاق.

المدة	العائد المتوقع	دورية توزيع العائد	العملة	فترة الإغلاق	أدنى حد لمبلغ الاستثمار	أقصى حد لمبلغ الاستثمار لكل عميل واحد
4 سنوات	وفقا لمعدل توزيع الربح الربع سنوي	ربع سنوي عند نهاية كل ربع	درهم إماراتي	30 يوم	10,000 درهم إماراتي	10 مليون درهم إماراتي

برنامج المكافآت	الاسترداد الجزئي	الاسترداد المبكر
مؤهل	مسموح بشرط أن يكون الرصيد المتبقي أكثر من أدنى حد لمبلغ الاستثمار	مسموح، لن يتم دفع أي عوائد عن الأرباح غير المكتملة

فترة الإستثمار	المعدل السنوي المتوقع	فترة الإستثمار	المعدل السنوي المتوقع	فترة الإستثمار	المعدل السنوي المتوقع	فترة الإستثمار	المعدل السنوي المتوقع
الربع الأول	0.50%	الربع الثاني	0.75%	الربع الثالث	1.00%	الربع الرابع	1.00%
الربع الخامس	1.20%	الربع السادس	1.30%	الربع السابع	1.50%	الربع الثامن	2.00%
الربع التاسع	2.75%	الربع العاشر	3.00%	الربع الحادي عشر	4.00%	الربع الثاني عشر	5.00%
الربع الثالث عشر	6.00%	الربع الرابع عشر	8.00%	الربع الخامس عشر	13.00%	الربع السادس عشر	17.00%

المبلغ المودع بالأرقام: درهم إماراتي إعادة الاستثمار من حساب قائم**
المبلغ المودع كتابة:

The “Booster 17” product (the “Product”) is a four year investment duration product denominated in UAE Dirhams that will allow customers to earn an anticipated profit as per the Quarterly Profit Distribution rate distributed at the end of each Quarter below. The Product provides an anticipated average profit rate of 4.25% p.a. if held till maturity.

Tenure	Anticipated Profit rate	Profit Payout Frequency	Currency	Lock-in Period	Minimum Investment	Maximum Investment per Applicant	
4 Years	As per Quarterly Profit Distribution rate	Quarterly at the end of each quarter	AED	30 days	AED 10,000	AED 10 Million	
Rewards Program		Partial Redemption	Early Redemption				
Eligible		Allowed, subject to remaining balance is more than the Minimum Investment amount	Allowed, No profit will be paid for uncompleted quarters				
Investment Cycle	Anticipated Rate p.a.	Investment Cycle	Anticipated Rate p.a.	Investment Cycle	Anticipated Rate p.a.	Investment Cycle	Anticipated Rate p.a.
Quarter 1	0.50%	Quarter 2	0.75%	Quarter 3	1.00%	Quarter 4	1.00%
Quarter 5	1.20%	Quarter 6	1.30%	Quarter 7	1.50%	Quarter 8	2.00%
Quarter 9	2.75%	Quarter 10	3.00%	Quarter 11	4.00%	Quarter 12	5.00%
Quarter 13	6.00%	Quarter 14	8.00%	Quarter 15	13.00%	Quarter 16	17.00%

Amount in figures: ☐ Re-investment from existing account**

Amount in words:

CONSENT & DECLARATION

إعلان موافقة

- I/We confirm that I/we am/are duly authorized to by the Account Holder to make the consents and declarations on its behalf as set out herein.
- The Account Holder confirms all the information above is true and correct and the Account Holder hereby indemnifies National Bonds Corporation Sole Proprietorship P.S.C against any loss or damage that may be incurred due to incorrectness of such information and the Account Holder agrees that National Bonds Corporation Sole Proprietorship P.S.C at its discretion, reserves the right to request further information or supporting documents.
- The Account Holder undertakes to advise National Bonds Corporation Sole Proprietorship P.S.C within 30 days of any change in circumstances which affects the tax residency status of the Account Holder and the Controlling Persons.
- I/We hereby declare that I/we have read and agree to the Terms and Conditions mentioned on this application form.

أؤكد/نؤكد بأنني/إننا مفوض/مفوضون كما ينبغي من قبل صاحب الحساب للتصريح و الإقرار نيابة عنه حسبما هو موضح في هذا النموذج.

يؤكد العميل أن جميع المعلومات أعلاه صحيحة ودقيقة ويتعهد العميل بناءً على ذلك بتعويض شركة الصكوك الوطنية (شركة الشخص الواحد مساهمة خاصة) عن أي خسائر أو أضرار قد تتعرض لها نتيجة لعدم صحة هذه المعلومات، وأوافق/توافق على أن شركة الصكوك الوطنية (شركة الشخص الواحد مساهمة خاصة) لها الحق في طلب المزيد من المعلومات أو المستندات الداعمة حسب تقديرها الخاص.

يتعهد العميل بإخطار شركة الصكوك الوطنية (شركة الشخص الواحد مساهمة خاصة) خلال 30 يوماً بأي تغيير قد يطرأ في الظروف التي تؤثر على وضع الإقامة الضريبية للعميل والأشخاص المتحكمين. أؤكد/نؤكد بأنني/إننا قرأنا وقبلنا الشروط والأحكام الموضحة في نموذج الطلب هذا.

SECTION C - PAYMENT METHOD:

القسم ج - طريقة الدفع

☒ نقداً	☒ إعادة الاستثمار من الحساب الحالي**	☒ تحويل بنكي*	☒ شيك*
	حساب العميل	رقم الحساب	رقم الشيك
	نوع المنتج	البنك	البنك
	مجموعة الصكوك	الفرع	الفرع
درهم	مصدر المال:		القيمة الإجمالية بالدرهم:

* سيتم اصدار الصكوك فقط عند التحقق من صرف الشيك/التحويل البنكي.

** في حالة إعادة الاستثمار من حساب حالي لدى الصكوك الوطنية، تطبق الشروط والأحكام على الحساب الحالي عند الإسترداد.

☒ Cheque*	☒ Wire Transfer*	☒ Re-investment from existing account**	☒ Cash
Cheque Number	Account Number	Customer Account	
Bank	Bank	Product Type	
Branch	Branch	Bond Range	

Total amount payable: Source of Fund:

* Bonds shall be issued only upon realisation of cheque/Fund Transfer.

**In case of re-investment from existing account, the terms & conditions of existing account will apply for redemption.

SECTION D - TERMS & CONDITIONS/CONSENT & DECLARATION

القسم د - الشروط و الأحكام - إعلان موافقة

I/We confirm that all the information provided above is true and correct and hereby indemnify National Bonds Corporation Sole Proprietorship P.S.C. against any loss or damage that may be incurred due to incorrectness of such information.

- For periodically distributing profit Products whenever applicable, a month refers to 1 calendar month, a quarter refers to 3 calendar months, a semi-annual refers to 6 calendar months, and annual refers to 12 calendar months, and the sum of all periods will equal the investment tenure. The start date of all periods subsequent to the first period will always be the day after the preceding periodical maturity date.
- The Company will pay you the agreed anticipated profit rate as described in this application form. However actual profit on the Product shall be calculated at the year end. If the actual profit is higher than the anticipated profit, the Company will be entitled for the difference as a performance incentive and if it is lower than the provisional profit, the Company may donate the difference from own resources at its own free will without any obligation to do so.
- Sukuk issued through this application will be locked as described in the product details in this application form, after which it can be fully or partially redeemed at any time unless mentioned otherwise in Product Details, in this application form.

أقر/نقر بأن جميع البيانات المذكورة أعلاه صحيحة وبموجبه أنا/نعم/تتعهد بتعويض شركة الصكوك الوطنية (شركة الشخص الواحد مساهمة خاصة) عن أي فقدان أو خسارة قد تحدث بسبب عدم صحة هذه البيانات. أقر/نقر بأنني/إننا قرأنا وقبلنا الشروط والأحكام الموضحة المتاحة على الموقع الإلكتروني للشركة

1. للمنتجات ذات التوزيع الدوري حسب مقتضى الحال، يشار إلى الشهر للدلالة على شهر في السنة و الفترة الربعية للدلالة على ثلاثة أشهر في السنة والفترة النصف سنوية للدلالة على 6 أشهر في السنة و الفترة السنوية للدلالة على 12 شهر في السنة. ومجموع كل الفترات يشير إلى مدة الاستثمار. تاريخ بدء كل فترة لاحقة للفترة الأولى يكون دائماً هو اليوم الذي يلي تاريخ استحقاق الفترة المنتفضة.

2. ستقوم الشركة بسداد معدل العائد المتوقع المتفق عليه كما ورد في تفاصيل المنتج. بناءً على نموذج الطلب الموقع من قبلك، إلا أن العائد الفعلي على المنتج سيتم احتسابه في نهاية العام. وإذا كان العائد الفعلي أعلى من العائد المتوقع، يحق للشركة الاحتفاظ بالفرق كحافز أداء، أما إذا كان العائد الفعلي أقل من العائد المتوقع، يحق للشركة التبرع بالفرق من مواردها الخاصة وذلك بكامل إرادتها ومن دون أي التزام منها بذلك.

3. سيتم إغلاق الصكوك الصادرة كما هو موضح في تفاصيل المنتج في نموذج الطلب هذا. وبعد ذلك يمكن استردادها كلياً أو جزئياً في أي وقت ما لم يُذكر خلاف ذلك في تفاصيل المنتج في نموذج الطلب هذا.

SCAN FOR T&C  ☐ I have reviewed and hereby consent to the terms and conditions available on the company's website which is provided on the QR code and/or the link below T&C: https://bit.ly/3QcEknH	اسمح الرمز للشروط والأحكام  ☐ قد قمت بقراءة ومراجعة الشروط والأحكام المتاحة على الموقع الإلكتروني للشركة ويمكن الوصول لها عن طريق مسح رمز الاستجابة السريع أو الرابط أدناه وبموجبه أقر على موافقتي على تلك الشروط والأحكام. https://bit.ly/3QcEknH الشروط والأحكام
SCAN  ☐ I have reviewed and hereby consent to the Information Memorandum & Master Client Agreement available on the company's website, provided on the QR code and/or the link below. https://bit.ly/3H3miix	اسمح الرمز  ☐ أقفز بأنني قد اطلعت على وثيقة طرح واتفاقية العميل الرئيسية، وأوافق عليها إستناداً لما منشور على الموقع الإلكتروني للشركة من خلال رمز الاستجابة السريعة (QR) و/أو الرابط أدناه https://bit.ly/4dm1Aqa

AUTHORISED PERSONS SIGNATURE توقيع الشخص المخول FOR OFFICIAL USE ONLY لاستعمال الشركة الرسمي فقط

Date:		التاريخ:	☐ التحقق من التوقيع Signature Admitted	☐ التحقق من بطاقة الهوية ID Verified	☐ المستندات المرفقة Documents Attached
Signature:		التوقيع:			
Company stamp		ختم الشركة	اعداد Sourced By Name: Signature:	اعتماد Approved By الاسم: التوقيع:	